

**EXCELLENCE SCOLAIRE
& UNIVERSITAIRE EN
SANAGA-MARITIME**



2023



**RECOMPENSES
& SOLIDARITE
SANS LIMITE**



**Samedi
28
octobre
2023**



**Edéa
Esplanade
Préfecture**

<https://fondationlamaintendue.cm>



COMPAGNIE NATIONALE
POUR LE DÉVELOPPEMENT
DE L'INITIATIVE ECONOMIQUE S.A.

Agrément MINFI N°328 du 15 Octobre 2009
Immatriculation CNC 002/EMF/19/06/14

“ **LA MICROFINANCE AUTREMENT** ”

SOLUTIONS
INNOVANTES



ACHAT & VENTE
des DEVICES



NOS PRODUITS CLASSIQUES

- Comptes d'épargne
- Comptes chèques classiques
- Comptes courants commerciaux
- Comptes dépôts à terme
- Bons de caisse
- Crédits
- Financement des bons de commande
- Financement des fonds de roulements
- Facilités de caisse et découverts
- Transfert de fonds par Western Union

NOS PRODUITS SPECIAUX

- Paiement de vos fournitures
- Paiement de vos employés
- Rachat des créances
- Achat & vente des devises

NOS ATOUTS

- Un cadre sécurisant pour la clientèle
- Un outil informatique de pointe & un logiciel performant
- Des solutions innovantes
- Un personnel qualifié, dévoué & compétent

“ DÉVELOPPEZ VOS ACTIVITÉS AVEC NOUS ! ”

106 rue Boué Lapeyre
(Mermoz) AKWA
BP : 24245 DOUALA

(+237) 233 42 09 35
698 92 14 79

SOCIÉTÉ ANONYME AU CAPITAL DE 203 000 000 FCFA
R.C/DLA/2007/B/107 – N° CONT : M040700022637 L

Conadie61@yahoo.fr
www.conadie.cm

MESSAGE DU PROMOTEUR

Jean Ernest Masséna NGALLE BIBEHE

L'Effort et la Persévérance sont les clefs de la Réussite !



Depuis quelques jours déjà, l'école a repris ses droits au sein de nos familles et la **Fondation la Main Tendue**, comme chaque année, renouvelle ses actions d'encouragement et de soutien aux meilleurs élèves de l'ensemble du département de la Sanaga-Maritime ainsi qu'aux nécessiteux en bas âge de la ville d'Edéa.

Nous le savons tous, l'école est un lieu d'apprentissage essentiel pour les jeunes générations. Elle leur permet d'acquérir le savoir et la discipline nécessaires à l'éclosion des compétences requises pour bâtir et maîtriser l'avenir. « **Un enfant, un professeur, un livre et un stylo peuvent changer le monde** » disait Malala Yousafzai, lauréate du Prix Nobel de la Paix. Nelson MANDELA ne l'imaginait pas autrement en affirmant péremptoirement que : « **l'Education est l'arme la plus puissante que vous pouvez utiliser pour changer le monde** ».

Il est donc crucial que tous les enfants aient accès à l'école car, elle est aussi un moyen d'épanouissement personnel, un moment de rencontre de son prochain, une occasion de découverte, de connaissance et de compréhension de l'autre. C'est le meilleur outil de socialisation, d'uniformisation et d'égalisation de la condition humaine dès la prime et tendre enfance. L'école n'est plus donc simplement une préparation à la vie, elle est devenue la vie elle-même.

En ouvrant les portes de l'école, nous fermons des prisons, en encourageant et en soutenant les efforts des élèves, la **Fondation la Main Tendue**, comme nous l'instruit, le **Chef de l'Etat, le Président de la République, Son Excellence Monsieur Paul BIYA**, œuvre pour l'avènement

d'une société humaine plus juste, plus équitable et d'un monde meilleur pour tous.

Au demeurant, il est indéniable que l'école rime avec l'effort dont elle ne saurait se dissocier.

Ces deux substantifs n'étant que des variables d'une même équation que chaque apprenant devrait intégrer et ne jamais perdre de vue tout au long de son parcours scolaire car c'est grâce à l'effort, uniquement, que **l'élève peut s'élever**, progresser, réussir et s'accomplir. Cela est vrai aussi bien à l'école que dans la vie professionnelle ou personnelle.

« **L'effort est la clé de la réussite** » prévenait, à juste titre, Sir Winston CHURCHILL en martelant également que la réussite n'était jamais **définitive** tout comme l'échec ne relevait guère d'une **fatalité** mais **que seul comptait, le courage de continuer à faire des efforts !**

Never Give Up pour emprunter à la langue de William SHAKESPEARE et appeler à ne jamais baisser les bras quelques soient les défis, les exigences, les écueils et les revers car seule la persévérance transforme durablement le rêve en réalité.

C'est à cette sublimation de l'effort et de la persévérance mais aussi de la solidarité, du partage et de l'entraide que la **Fondation la Main Tendue** et ses partenaires nous convient, à travers l'**Excellence Scolaire en Sanaga-Maritime**, à chaque amorce de retour des classes : **Tout travail acharné dans la persévérance mérite une récompense et la misère de l'autre n'est que le subtil reflet de la nôtre.**

Que la Paix règne sur notre cher et beau pays le Cameroun sous la conduite éclairée de son **Illustre et Infaillible Guide, le Président de la République, Son Excellence, Monsieur Paul BIYA**. J'ai dit!

PROMOTER'S MESSAGE

Jean Ernest Masséna NGALLE BIBEHE

Hard work and Perseverance, Keys to Success!



For a few days now, school has taken centre stage in our homes and the Fondation La Main Tendue, just like every year, is around the corner, to renew its encouragement and support to best students of the entire Sanaga-Maritime Division and needy children of the town of Edea.

As we all know, school is the primary learning place for younger generations. It enables them to acquire knowledge and the necessary discipline they need, to develop required skills to build and master the future.

«**One child, one teacher, one book and one pen can change the world.**» said Malala Yousafzai, winner of the Nobel Peace Prize. Nelson MANDELA could not have thought any better when he stated that: «**Education is the most powerful weapon you can use to change the world.**».

It is therefore important that, all children have access to education, because education is also a means of personal fulfilment, a time for human interaction, an opportunity to discover, get to know and understand others. It is the best tool for socialization, standardization and equalization of the human condition from early childhood. So, school is no longer simply a preparation for life, it has become life itself.

By opening the school doors, we **close prisons**. By encouraging and supporting students' hard work, the **Fondation La Main Tendue**, as instructed by the **Head of State, the President of the Republic, His Excellency Paul BIYA**, is working for the advent of a more just and

equitable human society and a better world for all. It is undeniable that, **education** is synonymous to **effort** from which it cannot be dissociated. These two words are just variables in the same equation that every learner should always bear in mind throughout his/her educational career

because, it is only through hard work that, the **student can uplift himself**, progress, succeed and find fulfilment. This is true in educational life as well as in professional or personal life.

«**Hard work is the key to success**» rightly warned Sir Winston CHURCHILL, while emphasizing the fact that, success was never final, just as failure was never **inevitable**, but that **the only thing that mattered was the courage to keep on trying!**

Never Give Up, to borrow from William SHAKESPEARE, and remember, whatever the challenges, demands, obstacles or setbacks, only perseverance can transform a dream into a lasting reality.

The **Fondation La Main Tendue** and its partners are conveying us to the exaltation of hard work and perseverance, but also of solidarity, sharing and mutual assistance through the Academic Excellence in the Sanaga-Maritime project, at the beginning of every school year: **Every Hard work in perseverance deserves to be rewarded and the misery of others is sometimes, a subtle reflection of ours.**

May peace reign over our beloved and beautiful Cameroon under the enlightened leadership of its **Illustrious and Infallible Guide, the President of the Republic, His Excellency Paul BIYA**. So I say!

SOUVENIRS DE L'EXCELLENCE SCOLAIRE & UNIVERSITAIRE EN SANAGA-MARITIME 2022



CLIN D'ŒIL AUX PARTENAIRES DE L'EXCELLENCE SCOLAIRE & UNIVERSITAIRE EN SANAGA-MARITIME 2022

EXCELLENCE SCOLAIRE & UNIVERSITAIRE EN SANAGA MARITIME 2023

PROGRAMME

- 08h00 :** Mise en place des Lauréats, Pensionnaires des Orphelinats & Encadreurs
- 09h00 :** Arrivée et installation des Invités
- 09h45 :** Mise en place terminée
- 09h55 :** Arrivée de Son Excellence
Monsieur le Ministre des Transports,
Promoteur de la Fondation la Main Tendue,
Accompagné du Gouverneur de la Région du Littoral & de Monsieur le Préfet de la Sanaga-Maritime

Accueil par :- le Comité d'Organisation

- 10h00 :** Début des Cérémonies
- Installation à la tribune
 - Exécution de l'Hymne National
 - Prière Œcuménique
- 10h15 :** Mot de Bienvenue du Président du Comité d'Organisation
- Intermède**
- 10h20 :** Mot du Représentant des Orphelinats
- Intermède**
- 10h25 :** Mot du Représentant des Meilleurs des Meilleurs des éditions précédentes
- Intermède**
- 10h30 :** Discours de Madame la Présidente Exécutive de la Fondation la Main Tendue
- Intermède**
- 11h00 :** Remise de Dons aux Orphelinats
- 11h30 :** Remise des Récompenses aux Lauréats de l'Excellence Scolaire 2023
- 13h00 :** Photo de Famille
Fin des Cérémonies

COMITE D'ORGANISATION

Président d'Honneur et Promoteur	S.E. Jean Ernest Massena NGALLE BIBEHE
Conseillers du Président	M. BIYIHA Junior Dr Louis EBOUPEKE M. NKEMBE Abednego M. NLEND Jean
Présidente Exécutive	Mme Lydienne MOULOBY Epse NGALLE BIBEHE
Président du Comité d'Organisation	M. NONGA Alphonse Bernard
Secrétariat Général	M. NZATI NWAHANYE Sylvain
Commission Finances	M.YOMBWE NDONGO Oscar Mme. ATSAMA Sandrine, M. NGALLE Jean Bernard EPANDA Jean Sebastien
<ul style="list-style-type: none"> • Président • Membres 	M. YOMBWE NDONGO Oscar Mme. ATSAMA Sandrine, M. NGALLE Jean Bernard EPANDA Jean Sebastien
Commission Sélection des Dons	Mme Lydienne NGALLE BIBEHE M. NONGA Alphonse, M.YOMBWE Oscar M. BAMSECK
<ul style="list-style-type: none"> • Président • Membres 	Mme Lydienne NGALLE BIBEHE M. NONGA Alphonse, M.YOMBWE Oscar M. BAMSECK
Commission Sélection des Lauréats	M. DJALE Jean Paul M. BILONG IPOUK, M. BIAS Pascal, M.DJEM Samuel , EDIMO Maurice
<ul style="list-style-type: none"> • Président • Membres : 	M. Didier MPOUMA M. Serge Eric EPOUNE M.MONGO Noel Mme Ngo MANYINGA Madeleine,
Commission Logistique & Transports	M. DIME ISAAC M. NDJEM Samuel. DOUME Guillaume M.BIAS Pascal, M.NSIA Victor, Mme GWOS Esther M. NKUNKE NGOUABA Emmanuel, NDZAB NDJOCK Israel
<ul style="list-style-type: none"> • Président • Membres 	M. DIME ISAAC M. NDJEM Samuel. DOUME Guillaume M.BIAS Pascal, M.NSIA Victor, Mme GWOS Esther M. NKUNKE NGOUABA Emmanuel, NDZAB NDJOCK Israel
Commission Mobilisation, Protocole & Accueil	Mme NDJOCK Jacqueline Mme ABOULIT Véronique, M. MIBENE Albert, Mme NLEND Alvine M.BEBEY NDONG, M. NZATTY Gustave
<ul style="list-style-type: none"> • Présidente • Membres 	Mme NDJOCK Jacqueline Mme ABOULIT Véronique, M. MIBENE Albert, Mme NLEND Alvine M.BEBEY NDONG, M. NZATTY Gustave
Commission Santé	M.BILONG IPOUK, M.YOGO Armand, EONE Xavier.
Coordination Sécurité	M. GAKANOU Guy

SOCATUR S.A.

SOCIÉTÉ CAMEROUNAISE DE TRANSPORT URBAIN

Sur le Pont
du Wouri



Au coeur
de la ville



Une mission de service public
Des conditions d'exploitation moderne
Un réseau de 15 lignes
Une entreprise citoyenne
Promotrice de l'image
d'une ville moderne

Partout
où il faut faciliter la
mobilité urbaine



Dans les périphéries :
Bonaberie, Ndokoti,
Bonamoussadi etc...

Un parc impressionnant d'autobus



Notre préoccupation : Faciliter les déplacements des populations



Société Anonyme au capital de 720.140.000 FCFA . RC N° 026.435 . N° Contribuable : M030 100012255Y
BP 1347 Douala. Tél. (237) 233 40 12 97 . Fax (237) 233 40 12 97



«Douala doit devenir “le port” de Référence du Golfe de Guinée»

S.E. Paul BIYA

Douala, le 06 Octobre 2011.



Port Autonome de Douala
Port Authority of Douala



Performance - Attractivité - Compétitivité



Centre des Affaires Maritimes Bonanjo
BP : 4020 Douala - Cameroun
www.pad.cm

Tél : (+237) 233 420 133
Fax : (+237) 233 426 797 - 233 421 190
E-mail : pad@portdedouala-cameroun.com